



Niña de doce años en coma

Borrachita está grave

Cuatro escolares se mandaron dos botellas de vodka.

◆ ———
Moscú, Rusia

Una niña de 12 años sufrió ayer un coma etílico, es decir perdió el conocimiento, después de beber dos botellas de vodka con otras tres niñas de la misma edad, en la ciudad de Vladivostok, en Rusia. Los médicos, después de diagnosticarle el coma etílico, luchan por salvar su vida.

Las cuatro amigas, compañeras de clase, celebraban con alcohol el inicio del curso escolar, que arrancó ayer en Rusia.

“Las estudiantes compraron las dos botellas de vodka, de dudosa calidad, en un quiosco situado al lado de su colegio. Lo sorprendente es que la vendedora no tuvo en cuenta que la venta de alcohol a personas de tan joven edad está prohibida”, dijo un oficial.

Las niñas se bebieron las dos botellas y se fueron a sus casas.

Tres de ellas consiguieron llegar a su hogar, pero la cuarta perdió el conocimiento cerca de la vivienda. Los padres encontraron a su hija inconsciente y la llevaron a una clínica infantil. Pero los médicos no pudieron hacer que la niña volviera en sí y la trasladaron a la planta de toxicología del hospital regional.